

Le dimanche 12 mars 2017 au cirque Star light
toute l'école de Blamont a fait un numéro. le jonglage, le fil et échelles, portés, fil et gong, grand cercle. Horizontal boule, trapèze final. Tous les numéros étaient incroyables et les parents très contents les gens étaient fiers de nous et nous aussi on était fier de notre spectacle.

Axel était courageux de s'accrocher avec ses jambes et ses bras.
Le fil et était incroyable

les CM2 étaient éblouissants. Ils pouvaient rester en équilibre longtemps en équilibre sur des boules en jonglant avec des cercles.

Leur numéro de trapèze était formidable

On a fini où toute l'école a salué en même temps

les spectateurs étaient tellement nombreux qu'il a fallu dix bus et vingt-cinq voitures pour les transporter.

C'était pour faire un numéro devant cinq cent personnes.

Et nous sommes passés à la radio suisse.

